



Con la colaboración de:



Noticias

Estudio SEOM 'Carga de trabajo, censo y necesidades de oncólogos médicos en España'

SEOM ha desarrollado el estudio 'Carga de trabajo, censo y necesidades de oncólogos médicos en España' con el objetivo de obtener datos actualizados sobre la carga de trabajo y estimaciones sobre su evolución a futuro. Atendiendo a la evolución de la especialidad y aplicando ratios óptimos de profesionales por nuevos casos de pacientes cáncer, se ha estimado el número de oncólogos médicos necesarios en España en 2040. Los resultados del estudio, que ha sido posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Janssen**, se presentaron en el Congreso SEOM2021. Ya se está trabajando en un artículo científico que se publicará en la revista CTO para que pueda referenciarse.

[Informe](#)

SEOM sigue creciendo y supera la barrera de los 3.000 socios

¡Ya somos 3.005 socios! La Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM) sigue creciendo y supera ya la barrera de los 3.000 socios. SEOM refuerza su papel de referente de opinión sobre la Oncología en España y es garante de la defensa y promoción de la calidad, la equidad y el acceso a la atención del paciente oncológico con unos valores que la definen que son: rigor científico, excelencia profesional, innovación, integridad, compromiso, independencia, colaboración y transparencia.

Renovación de los Comités Ejecutivos de las Secciones SEOM. ¡Participe!

SEOM quiere contar con la participación de sus socios. A principios de 2022 vamos a proceder a renovar parcialmente los Comités Ejecutivos de las Secciones SEOM. Para poder optar a alguno de los cargos (coordinación o vocalía), es necesario formar parte de la Sección. Por ello, le recordamos las Secciones existentes por si desean solicitar entrar en alguna: Cáncer Familiar y Hereditario, Cuidados Continuos, +MIR, Bioética, Trombosis, Evaluación de Resultados y Práctica Clínica, Prevención y Oncogeriatría. Para solicitar entrar en alguna es **muy importante que envíe un correo electrónico** a seom@seom.org indicando en el asunto la Sección de interés antes del **30 de noviembre**. En diciembre se enviará un comunicado a los integrantes de cada Sección para que opten a los cargos de cada comité ejecutivo.

El Estudio SEOM ONCOVIDVACUNAS analizará los efectos de la tercera dosis

El estudio ONCOVIDVACUNAS –puesto en marcha por SEOM para conocer los efectos secundarios de las vacunas antiCOVID-19 administradas a los pacientes con cáncer, sobre todo a aquellos en tratamiento oncológico activo, y cuyos resultados preliminares se presentaron en el Congreso SEOM2021– analizará los efectos de la tercera dosis de refuerzo en los pacientes del estudio, para lo que se ha implementado un nuevo cuestionario. Además, se ha ampliado hasta el **31 de diciembre** el plazo de reclutamiento de nuevos pacientes por parte de los investigadores españoles. Hasta la fecha, se han incluido en el estudio **2.547 pacientes**. Consultas: seom@seom.org.

Consulte la revisión 'Manejo del tromboembolismo venoso en el paciente oncológico paliativo'

Ya está disponible para su consulta la última revisión científica sobre trombosis y cáncer titulada **Manejo del tromboembolismo venoso en el paciente oncológico paliativo**, un proyecto de formación médica continuada impulsado por la Sección SEOM de Trombosis y Cáncer, que cuenta con la colaboración sin restricciones de **Rovi**. Las autores de esta revisión científica son la Dra. Silvia García Adrián y la Dra. Carme Font Puig.

[Revisión científica](#)

Próximo webinar de Oncogeriatría sobre depresión, el 25 de noviembre

Ya puede inscribirse al próximo webinar de la Sección SEOM de Oncogeriatría que corresponde al capítulo del Manual de Casos Clínicos en Oncogeriatría: Intervenciones que mejoran la calidad de vida del paciente: depresión. Se celebrará el próximo jueves, **25 de noviembre**, a las 17:00h en el Campus SEOM. Participará como moderadora la **Dra. Juana María Cano**, del Servicio de Oncología Médica del Hospital General de Ciudad Real, presentará el caso la **Dra. Desiré Jiménez**, del mismo hospital, y ejercerá como discutor el **Dr. Ignacio García**, del Servicio de Oncología Médica del Complejo Hospitalario Universitario de Toledo. Asimismo, le recordamos que los anteriores webinars están disponibles en el Campus SEOM. El manual se ha elaborado gracias a la colaboración sin restricciones de la **Fundación Merck Salud**.

[Programa](#)


Últimos días para inscribirse al XI Edición del Curso de Cáncer Hereditario

Hasta el **15 de noviembre** puede inscribirse a la XI Edición del Curso de Cáncer Hereditario. Este curso, organizado por la Sección SEOM de Cáncer Familiar y Hereditario y la **Fundación Instituto Roche**, está dirigido a oncólogos médicos y otros profesionales de Ciencias de la Salud que deseen formarse o actualizar conocimientos en el área del cáncer hereditario. Los interesados pueden inscribirse al curso a través de la plataforma del mismo, accediendo vía www.seom.org. Tendrán preferencia aquellos alumnos que se inscriban en los 2 cursos, así como los socios de SEOM quienes, además, tienen una cuota de inscripción reducida. Para poderse inscribir es importante registrarse primero en la plataforma y luego ir al formulario de inscripción del curso.

[Más información](#)

Disponibles todos los certificados de SEOM2021 virtual

Le recordamos que ya puede descargar todos los certificados del Congreso SEOM2021 virtual: de asistencia y/o créditos (**los créditos sólo se concederán a la asistencia al Congreso en directo**), de ponentes y de comunicaciones presentadas. Asimismo, le recordamos que si se perdió, o quiere volver a ver, alguna de las sesiones formativas, simposios satélites, posters, etc., el material estará disponible hasta el **31 de diciembre de 2021**.



Abierta la convocatoria de la Beca SEOM-GILEAD 2021

Le recordamos que está abierta la convocatoria de una Beca SEOM-GILEAD de estancia de dos años en centros de referencia en el extranjero para investigación básico-traslacional en cáncer de mama.

Plazo de presentación de solicitudes: **hasta el 1 de diciembre de 2021**.

[Convocatoria](#)

+mir

Inscribese a la reunión de Tutores de Residentes de Oncología Médica 2021

Los Tutores de Residentes de Oncología Médica ya pueden inscribirse a la reunión que ha organizado la Sección +MIR de Residentes y Adjuntos jóvenes de SEOM el **23 de noviembre** de 2021 en Madrid. Durante el encuentro, se analizará en la sesión 'Meto the expert' la relación MIR-industria biomédica, cuándo, cómo y para qué; en dos workshop, se hablará de autoliderazgo y de la interacción tutor-MIR; y en una sesión extraordinaria, se profundizará sobre la salud del MIR: papel del tutor en el manejo del burn-out.

Para inscribirse, puede mandar un e-mail a: nataschaprah@seom.org.

[Programa](#)

XVI Curso SEOM para Residentes: consulte el programa científico

Ya está disponible el programa científico y abierto el plazo de inscripción del XVI Curso SEOM para Residentes 'Control de Síntomas y Terapia de Soporte', que organiza la Sección SEOM de Cuidados Continuos en colaboración con la Sección SEOM +MIR. Este curso de formación presencial en **Valencia los días 20 y 21 de enero de 2022**. Dirigido principalmente a residentes de los primeros años (R1 y R2), los Comités Organizador y Científico han desarrollado un programa en el que se verán reflejados la mayoría de los aspectos relativos a los cuidados continuos. Este curso supone uno de los primeros contactos que los residentes tienen con la formación en Oncología, a los cuales les aporta herramientas para su día a día que van más allá de la práctica clínica.

[Más información](#)


De Socio a Socio

El **Dr. Luis Paz-Ares** le indica que del 23 al 25 de noviembre se celebrará online el **3rd ASEICA Educational Symposium**. Disponibles **5 becas de inscripción para socios de SEOM**. Para solicitarla, acceda a través de [este enlace](#), seleccione *Non-members* en tipo de inscripción e introduzca el siguiente código promocional: CIB_ASEICA21

[Más Información >](#)
23
nov

Los **doctores Pilar García Alfonso** y **Miguel Martín Jiménez** le comunican que los días 24 y 25 de noviembre se llevarán a cabo online las **16^{as} Jornadas Hitos Oncológico: Lo Mejor 2021**.

[Más Información >](#)
24
nov

Artículos Científicos

Ann Oncol, published online October 14, 2021

Monarch Adjuvant abemaciclib combined with endocrine therapy for high-risk early breast cancer: updated efficacy and Ki-67 analysis from the monarchE study

[Comentario](#)

Clin Cancer Res. 2021 Oct 13

Phase Ib/II Study of Cetuximab plus Pembrolizumab in Patients with Advanced RAS Wild-Type Colorectal Cancer

[Comentario](#)


Copyright © 2021 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos

C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
 Tf: 91 577 52 81

Horario de atención

Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
 Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)